

## 1. Siegeressen 2013

Nach unserem ersten spektakulären Sieg in diesem noch jungen Jahr wurde im Vereinsheim gefeiert, mit unserer Keglerpfanne. Mit 10 Mitgliedern ließen wir unser traditionelles Essen vom Straßenfest wieder aufleben, welches wir aus Mangel an Helfern leider einstellen mussten. Es war ein gemütliches Beisammensein ohne großen Überraschungen bei den Mitessern. Etwas schade, aber eigentlich zu erwarten, war die Resonanz bei solchen vereinsinternen Treffen.

Nächsten Samstag, den 19.01.2013 gegen 18:15 Uhr sind wieder alle Mitglieder herzlich eingeladen zur zweiten Gourmet-Keglerpfanne in unserem Vereinsheim. Seid dabei und lasst es euch schmecken. Es ist genug für alle da. Man sieht sich...